



すこやかにこやか東郷っ子

自分らしく生きる力を身につけ、
なかまとたくましく歩む子



福井市東郷小学校 学校だより
令和7年11月4日 第10号
TEL 41-0003 FAX 41-0974
Mail togo-e@fukui-city.ed.jp

★2学期が始まりました。

10月15日(水)

2学期が始まりました。朝の会、掃除の後、2学期始業式が行われました。始業式の前に、夏休み中に取り組んだコンクール作品の表彰もありました。始業式では、1学期の目標を見直し、2学期の目標を持って取り組んでいこうということで、「ちょこっと力エル」の話がありました。友達と接するとき、うまくできなかったとき、気持ちをちょこっと力エル、言い方をちょこっと力エルなど、学習もちょこっとやり方を力エルなど、少し見方を変えるだけでうまくいくこともあるとのことでした。ちょこっと力エルために、自分を振り返り考えていきたいですね。

その後、生徒指導の先生から、公園での遊び方や家に帰る時間についての話がありました。その際にも力エルが登場。自分が出したゴミはしっかり「もち力エル」。地区の施設をルールを守ってマナー良ききれいに使っていきましょう。

さあ、2学期スタート！そしてラッキーな1年にするために、ゴールを目指してがんばろう！

ちょこっとかえる



校外でしっかり学んできました。～各学年校外学習～

学校の外で、様々な人にお世話になりながら学ぶ校外学習が、実施されました。

★2年生 町たんけん

10月2日(木)

東郷地区内の様々なお店や施設を訪問し、働く方々からそのお仕事の内容などを教えていただきました。



付き添ってくださった保護者ボランティアの皆様、お伺いしたお店の方々、ありがとうございました。

★3年生 安田かまぼこ道場、おさごえ民家園

10月21日(火)

3年生の社会科では、工場の様子やむかしの暮らしを学んでいます。かまぼこ道場では、ちくわづくり、おさごえ民家園ではむかしの生活など、体験を通して学ぶことができました。



★4年生 和紙の里、越前そばの里

10月22日(水)

4年生の社会科では、福井県内の伝統文化を学んでいます。今回は、和紙の里とそば道場に行きました。実際に和紙すきやそばの試食を通して県内に長く伝わる文化を学ぶことができました。



★5年生 東郷地区内企業訪問

10月29日(水)

総合的な学習の時間に東郷地区の企業について調べてきました。地域に根付く企業を見学してものづくりや販売の工夫や努力に気づいたり、東郷地区の歴史や環境に興味をもったりすることができました。今後はこの学んだことを通して、ふるさと東郷をPRするCMづくりをしていきます。



6年生 デジタルシチズンシップ教育がありました。

10月24日(金)

デジタル機器と上手に付き合うことを目的として、県内の学校などで情報モラル教育の講演を行っている団体から講師をお呼びしてお話を伺いました。スマホやパソコン利用のために画面に座っている時間「スクリーンタイム」による心身へのリスクやデジタル障害が脳の働きに影響することなどについて学びました。PTA 教養広報委員の皆様のご協力も頂き開催することができました。ご協力、ご参加ありがとうございました。



校内マラソン大会が行われました。



10月30日(木)

冷たい雨が降る日が続いていましたが、当日はきれいな青空となりました。これまで授業や大休みのわくわくマラソンで練習してきたその成果を発揮しようとみんな頑張りました。今年度は、昨年度より各学年500mずつ距離を縮めて走りました。沿道にはたくさん保護者や地域の方々が応援に来てください、激励のお声掛けをいただきました。たくさんの応援、ありがとうございました！



感想はこちら↓

東郷小学校ホームページ

2学期もよろしくお願いいたします。東郷っ子の活動を紹介しています。→
ぜひご覧ください！→

